

Loiret agricole et rural, 15 septembre 2017

TERRE EN FÊTE 2017. L'événement itinérant des Jeunes Agriculteurs a connu un franc succès le week-end dernier à Beaune-la-Rolande.

Record d'affluence à Terre en fête !

La foule était au rendez-vous ce week-end pour la sixième édition de Terre en fête. Cet événement des Jeunes Agriculteurs du Loiret dont l'organisation était déléguée cette année aux échelons de Beaune-la-Rolande et du Pithiviers, a rassemblé près de 2.000 visiteurs entre que sur la journée de dimanche. Un record et une belle récompense pour les organisateurs !

Les festivités ont débuté dès le samedi après-midi par des jeux concours (à quelques pas perturbés par une météo capricieuse). Elles ont suivi un dîner-concert sous chapiteau qui a été décliné à quelques jours, précédé d'une course de Moto-Bot-Cross en course une grande première dans le Loiret très attendue et appréciée.

Le lendemain, la foule des grands jours a envahi le site d'une dizaine d'hectares. Dans l'attente de la livraison de produits locaux et une exposition d'auxiliaires de la ferme.



Inauguration officielle symbolisée par le coup de pioche de M. J.A.

Le titre de « Grand champion de Terre » a été remporté par My My EHB de l'EARL des Fricotières à Cléry-Saint-André. Félicitations à ses propriétaires : Sylvain Bonamy.

Moto-Bot-Cross

Les courses de Moto-Bot-Cross, l'une des attractions plébiscitées de la TERRE EN FÊTE, ont été un succès. Aux premiers rangs, les équipes de Binaro, Pithiviers, et Cléry-Saint-André ont dû déclarer forfait, suite à des pannes mécaniques.

Les quatre manches ont mis à rude épreuve les machines. Les équipes de Binaro, Pithiviers, et Cléry-Saint-André ont dû déclarer forfait, suite à des pannes mécaniques.

Pour la troisième année consécutive, Terre en fête a accueilli le concours départemental de vaches laitières, en partenariat avec l'association Pithiviers Loiret. Une cin-

avec la mascotte officielle, un mâle de race Normande et Requin baptisé Magnon.

quanteaine de vaches et génisses ont participé à l'événement organisé par le juge Faury Patrice.



Le comité d'organisation a pu compter sur l'aide de nombreux bénévoles dont celle d'anciens membres du syndicat.



Le tournoi de Moto-Bot-Cross a attiré la foule.

Concours photos

Les Jeunes Agriculteurs du Loiret organisent un concours de photos sur le thème de « Terre en fête 2017 ». Pour participer et tenter de gagner un trophée, envoyez jusqu'à trois photos de votre qualité avant le 15 septembre à minuit à l'adresse : concoursphotos@loiret-ja.fr ou contactez vos coordonnées (Noms-prénoms, adresse postale et mail). Les votes des internautes sur la page Facebook du syndicat entre le 16 et le 20 septembre détermineront le gagnant du mois.